
 

戸田市薬剤師会 議事録       
 

日 時 平成 29 年 4 月 27 日 19:30 ~ 

21:00 

 

出席者 

染川、武長、野口、相良、佐貫、

伊藤、成塚、芹澤 

場 所 戸田市文化会館３０２会議室 

 

議 題 
１． 一般社団法人化に伴う定款（案）の内容について 

２． 理事減員の件 

３． 近隣地区病院のファックス処方箋手数料負担の件 

４． その他 

会議内容 
１． 一般社団法人化の件に伴う定款（案）の内容について、野口副会長より説明あり。 

（理事においては事前に定款（案）について配られ、熟読して臨んだ） 
以下、当日の修正点は 9 か所に及んだ。ただし、初めから完全な定款を作成するのは困

難であり、会を運営していく中で運用に沿うように修正していく方向性を確認。 
（１） 第 1 章 4 条（６）の文言変更 
（２） 第 2 章 6 条（１）の文言変更 
（３） 第 2 章 7 条「理事会の承認」→「会長に専任」に変更 
（４） 第 2 章 11 条（１）修正 
（５） 第 4 章 19 条 ２の文言変更 
（６） 第 4 章 21 条 ２の年数変更 
（７） 第 6 章 「計算」から「会計」に変更 
（８） 第 7 章 38 条 事項重複により削除。 
（９） 第 1 章 4 条 ２ 項目削除 

〇設立時の役員は現行の理事をそのままあてる事とする。 
〇「監事」は定款（案）によれば、役員と兼務できない。新たに 1 名たてる事とする。 
 
２． 理事の減員 

小澤理事より、「所属会社の人事により戸田を離れることになり、今までのように理事と

しての責任が果たせなくなる。」とのことで退任の申し出があり、染川会長との面談を経

て理事会に一任。 
早水理事より、「薬剤師会の社団法人化で一区切り。今後は若い人たちに熱量をもってや

っていってもらいたい。」とのことで退任の申し出があり、理事会に一任。 
全会一致にて了承された。 
保険委員長には、伊藤理事が総務委員長と兼務、三師会実行委員長には芹澤理事が会議運

営委員長と兼務することも合わせて了承された。 
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３． 近隣地区病院のファックス処方箋手数料負担について 
 

〇以前の戸田市薬剤師会の理事会で懸案事項となっていた近隣地区病院のファックス処方箋の

手数料の負担について、「平成 16 年の日薬及び県薬の見解」を踏まえたところの根拠を示し、

負担に協力できない旨の文書（案）を染川会長より提示して頂いた。 
〇１枚は川口薬剤師会様あての文書、もう１枚は戸田市薬剤師会の会員薬局様あてに会長名で作

成、その場で了承された。 
 
４． その他 
（１） 武長副会長より薬剤師連盟の総会の出席報告があった。現在国会議員は藤井もと

ゆき先生お一人だが、もう 1 名擁立する予定であるとの事。 
（２） HP 更新について、少しずつ充実していきたい。情報やファイルのアップについ

てルール作りが必要だと野口副会長より提案あり。継続課題。 

決定事項 
〇小澤理事退任、保険委員長は伊藤理事が兼務。 

〇早水理事退任、三師会委員長は芹澤理事が兼務。 

〇「川口市内病院の処方箋ファックス手数料負担に関する考え方について」の染川会長名での文

書の会員薬局への案内。 

 

検討事項 
〇臨時総会、社団法人設立総会の開催（5 月中を予定）。 
〇法人化の実務の協議、実行。各方面との調整等。 
〇HP の運用についてのルール作り。 
〇各委員会において規約、細則を作成する。 
 
 
 
 


